

Portada > Aragón

11/02/2011

Mateo Valero, nuevo Honoris Causa

El aragonés es director del Barcelona Supercomputing Center.

11/02/2011 EL PERIÓDICO El aragonés Mateo Valero, director del Barcelona Supercomputing Center (BSC), que alberga el supercomputador MareNostrum, será investido hoy como nuevo Doctor Honoris Causa por la Universidad de Zaragoza.

Propuesto por el Centro Politécnico Superior, el Instituto Universitario de Investigación de Biocomputación y Física de Sistemas Complejos (BIFI) y el departamento de Informática e Ingeniería de Sistemas de la Universidad de Zaragoza, Valero es el principal artífice europeo de las aportaciones científicas en la arquitectura de computadores, especialmente en el campo de los procesadores vectoriales.

Además, también será investido Yossi Sheffi, experto mundial en el ámbito de la logística y la cadena de suministro, que colaboró con la Universidad de Zaragoza y el Gobierno de Aragón en la creación del Zaragoza Logistics Center. Sheffi ya recibió en el 2009 el Premio Internacional Aragón.